

## ALCOBENDAS.- Ayuntamiento y Ministerio de Transición Ecológica crearán un parque forestal de 185.000 metros cuadrados

Conectará la Dehesa Boyal con el Monte de Valdelatas

### ALCOBENDAS, 23 (EUROPA PRESS)

El alcalde de **ALCOBENDAS**, Aitor Retolaza, y el secretario de Estado de Medio Ambiente, Hugo Morán, han presentado el proyecto para regenerar el antiguo vertedero de residuos de la carretera de El Goloso y convertirlo en el Parque Forestal Fuente Lucha Nodo de Hábitats de 180.000 metros cuadrados.

El parque forestal, que tendrá un presupuesto de casi 12 millones de euros, ocupará el noroeste de la ciudad, junto a la urbanización Fuente Lucha, y formará parte del gran corredor verde que unirá la Dehesa Boyal de San Sebastián de los Reyes con las futuras zonas verdes de Valgrande y el monte de Valdelatas.

Para su desarrollo, el Ayuntamiento de **ALCOBENDAS** invertirá 8,4 millones de euros y la Fundación Biodiversidad del Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico 3,6 millones de euros.

La inversión se realizará en el marco del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia, financiado por la Unión Europea para fomentar actuaciones dirigidas a la renaturalización.

### UN SUMIDERO DE CARBONO

El proyecto, que contempla la plantación de más de 3.000 árboles y más de 55.000 arbustos, minimizará el impacto del antiguo vertedero en el entorno de **ALCOBENDAS**, fomentará la biodiversidad vegetal y animal, contará con intervenciones artísticas, conectará este gran pulmón verde con la ciudad, fomentará un uso respetuoso y compatible con el medio ambiente, y generará un sumidero de carbono.

Se prevé un potencial de captación de CO2 de 59,82 toneladas por hectárea y año. La actuación denominada Nodo de Hábitats, financiada por la Fundación Biodiversidad, restaurará por completo las 18 hectáreas del antiguo vertedero para crear un gran corredor verde que conecte con la Dehesa Boyal y el monte de Valdelatas.

Se prevé la mejora del sellado del antiguo vertedero, la creación de diez micro charcas y una gran charca artificial para recoger el agua de escorrentía y la restauración de las áreas más erosionadas.

Además, para impulsar la actual diversidad de hábitats, se habilitarán elementos como hoteles para insectos, nidales colgantes y otros específicos para búhos y lechuzas, perchas pajareras y refugios para zorros.

Mirador, carril bici y centro de interpretación El Ayuntamiento se encargará de desarrollar los accesos, una zona infantil de juegos en la zona sureste del terreno o un carril bici en su interior.

Se creará un mirador de 330 metros cuadrados en el punto noreste del parque con vistas al Parque Regional de la Cuenca Alta del Manzanares, el Parque Nacional de la Sierra de Guadarrama y los pueblos más cercanos.

El proyecto contempla además un centro de interpretación y mobiliario específico para la realización de talleres de naturaleza y medio ambiente.

Desde el Ayuntamiento de **ALCOBENDAS** Ahan anunciado que en las próximas semanas saldrá a licitación la redacción técnica del proyecto de obra, que podría licitarse en el segundo semestre de 2023.